

En Concurso Literario.-

## Nuevo Premio para un Empleado Municipal

Un nuevo galardón literario acaba de obtener el funcionario del Departamento de Rentas de la Municipalidad de Valparaíso, José Luis Carrasco Balmaceda, quien fue uno de los treinta premiados en el concurso "Fiesta del Escritor Latinoamericano", organizado por la Fundación Glóvri de Buenos Aires, en homenaje a Jorge Luis Borges.

A este concurso el joven escritor porteño envió un cuento de sólo cuatro carillas, "Nocturno", escrito en base a una temática realista y actual, que fue merecedor del premio Plaqueta y diploma que otorga dicha fundación.

La entrega de estos premios se realizará los días 22 y 23 de este mes en el auditorio Promúsica de Buenos Aires. En el primer día, los escritores premiados deberán leer sus trabajos, y en el segundo, recibirán sus premios.

José Luis Carrasco destaca que fue gracias a "El Mercurio" que pudo participar en este concurso, ya que se impuso de sus bases por este diario.

Recuerda asimismo, que llegó a ser escritor, en alguna manera por este diario. Estando accidentado de un pie, leyó las bases del concurso de cuentos de la Caja de Compensación "Javiera Carrera" y se animó a escribir. Nunca antes lo había hecho y envió su trabajo por si acaso.

Para sorpresa suya, el cuento "El Pinguino Nanu", que había enviado en forma experimental, ganó el primer lugar.

Ello ocurría en el año 1978 y desde entonces ha obtenido importantes premios y menciones en certámenes nacionales y extranjeros.

Entre ellos el premio en novela "Gabriela Mistral", obteniendo el primer lugar en 1982 con su novela "Al acecho del cóndor". Ese mismo año ganó el concurso "Salvador Reyes", organizado por la Secretaría Regional Ministerial de Relaciones Culturales, con el cuento "Solo y el mar".

En el año 1984, nuevamente en el concurso "Javiera Carrera", obtuvo el tercer lugar nacional en cuento y una mención en el concurso iberoamericano.

También fue finalista en el concurso la Felguera, en España, con su cuento "Vi-

vir bajo el sol".

Durante el presente año también ha tenido bastante actividad, con dos menciones en el concurso nacional organizado por la Municipalidad de Cochrane; primera mención honrosa en el Noveno Concurso Nacional de Poesía y Cuento Infantil y otras.

Sus compañeros del Departamento de Rentas de la Municipalidad se encuentran muy orgullosos de su colega escritor y siempre lo están estimulando para que continúe en su labor.

En realidad, dice, son los estímulos personales como los galardones obtenidos, lo que a uno lo lleva a seguir escribiendo. A lo mejor, si no hubiese obtenido un premio con su primer cuento, no habría seguido escribiendo.

Señala que el hecho de haber sido premiado en varias oportunidades le obliga también a ser más cuidadoso en lo que escribe sometiendo a una rigurosa revisión sus textos. [A.L.]



José Luis Carrasco Balmaceda.

**Nuevo premio para un empleado municipal [artículo] A. L.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

A. L.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nuevo premio para un empleado municipal [artículo] A. L. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile